

# Vincent Clévenot, nouveau Directeur Général de l'Automobile Club Association

**Vincent Clévenot**, qui exerçait jusqu'à présent les fonctions de **Directeur Général Adjoint** a pris la **Direction Générale de l'Automobile Club Association et de ses 52 salariés le 1er janvier 2022.**



Titulaire d'une Maîtrise en Droit Privé, Vincent Clévenot, 53 ans, a effectué l'essentiel de sa carrière au sein de l'Automobile Club Association où il a occupé diverses fonctions stratégiques depuis 1993.

Il fait ses armes au sein du Service Juridique dont il assume la responsabilité en 2002. Très engagé en faveur de la sécurité routière et de la prévention du risque routier, il crée le service formation de l'Automobile Club Association en 2005 et y assume différentes missions en qualité de consultant en entreprise, formateur et coordinateur pédagogique. Il en assure le développement et en prend la Direction en 2010.

Parallèlement, il devient, en 2014, Directeur Général de la SESA, société filiale spécialisée dans la vente digitale de stages de sensibilisation à la sécurité routière. En 2015, il est nommé Directeur du pôle Développement et Innovation de l'Automobile Club Association. Il occupe ce poste jusqu'en avril 2019, date à laquelle il est nommé Directeur Général Adjoint. Il succède, en qualité de Directeur Général à Christian Scholly qui a fait valoir ses droits à la retraite le 31 décembre 2021.

En collaboration avec le Président Didier Bollecker et les membres de la gouvernance, Vincent Clévenot a pour principales missions de **poursuivre le développement de l'Automobile Club Association** qui compte déjà plus d'un million d'adhérents et de définir les **orientations stratégiques** de l'association en phase avec les **enjeux et les évolutions de l'écosystème de la mobilité.**

« Je suis ravi et honoré de la confiance qui m'est accordée pour occuper cette fonction. J'intègre ce nouveau poste après plus de 28 ans de carrière au sein de notre association qui m'auront conduit à assumer les responsabilités de différents postes stratégiques. C'est fort de cette expérience et de cette connaissance des services et des dossiers que j'agirai et que j'aurai à cœur de poursuivre l'évolution, déjà bien entamée, de notre Club » déclare **Vincent Clévenot.**